Adeslas



ELIGE EL SEGURO QUE MÁS SE ADAPTE A TI Y A TUS EMPLEADOS CON LA COBERTURA DENTAL Y EMPIEZA A DISFRUTAR DE MÁS VENTAJAS

Adeslas NEGOCIOS

Seguro de asistencia sanitaria **especialmente diseñado para autónomos**, que pone a disposición de los asegurados un amplio cuadro médico con más de 51.000 profesionales, por especialidad y punto de consulta, más de 200 hospitales privados, más de 1.400 centros médicos, más de 185 Clínicas Dentales Adeslas y más de 1.600 odontólogos. **Accede sin copagos a una sanidad privada de calidad:**

- · Consultas médicas
- Medios de diagnóstico, incluidos los de alta tecnología
- Urgencias ambulatorias y hospitalarias
- · Cirugías y hospitalización
- · Implantes y prótesis quirúrgicas
- · Trasplantes de córnea y médula ósea
- Pruebas prenatales y todo lo relacionado con el parto
- DIU: coste de colocación y dispositivo
- Reembolso de gastos2 en rehabilitación, fisioterapia y podología

- Asistencia sanitaria en el extranjero con un capital de hasta 12.000 € sin coste adicional
- · Acceso a los servicios digitales de salud y a Adeslas Salud y Bienestar





Adeslas EXTRA NEGOCIOS

Dispondrás de las mismas coberturas y servicios que con Adeslas NEGOCIOS, con la ventaja de poder elegir médico y centro hospitalario en cualquier parte del mundo, con un **reembolso de hasta el 80 % de tus gastos sanitarios**.

Hasta 2 asegurados

DESDE **84** E ASEGURADO/MES⁴

A partir de 3 asegurados

75,60€

ASEGURADO/MES⁵

Cobertura DENTAL

Combina tu seguro de salud con la cobertura dental y accede a multitud de actos dentales sin coste adicional (como limpiezas de boca, fluoraciones, consultas de diagnóstico y radiografías odontológicas), en las **más de 185** Clínicas Dentales Adeslas y más de 1.600 odontólogos concertados y el resto de actos a precios reducidos..

^{1.} Promoción válida exclusivamente para nuevas contrataciones realizadas por personas físicas entre el 1-7-2024 y el 31-12-2024. Si se contrata un seguro de Asistencia Sanitaria con cobertura Dental se podrá obtener la devolución de hasta cuatro meses de prima si se incluyen tres o más asegurados, hasta tres meses de prima si se incluyen dos asegurados y hasta dos meses de prima si se incluye un asegurado. En el caso de contratar un seguro de Asistencia Sanitaria (sin cobertura Dental) o un seguro Dental, se podrá obtener la devolución de hasta tres meses de prima si se incluyen tres o más asegurados, hasta dos meses de prima si se incluyen dos asegurados y hasta un mes de prima si se incluye un asegurado. Para la obtención de los abonos correspondientes, se deberán renovar al menos dos veces los seguros que hayan dado derecho a la promoción (excepto en los seguros Adeslas Plena Total y Adeslas Plena Total Seniors, que no será necesario renovar ya que tienen una duración inicial de 3 años). Los clientes con residencia en Albacete, Almería, Ávila, Burgos, Ciudad Real, Cuenca, Huesca, Jaén, La Rioja, Lugo, Murcia, Orense, Palencia, Salamanca, Segovia y Zamora que contraten los seguros en promoción, podrán obtener una devolución adicional equivalente a un mes de prima. Promoción no compatible con la campaña "Más Seguros 2024". Consulta el resto de condiciones y seguros en promoción con tu agente o mediador, en tu oficina de SegurCaixa Adeslas más cercana o en www.adeslas.es. 2. Para más información sobre el reembolso de gastos, consulta las Condiciones Generales de la póliza. 3. Recibo de la prima (con impuestos y recargos incluidos) por asegurado de 0 a 24 años y mes, para nuevas contrataciones de Adeslas Negocios NIF realizadas del 1-1-2024 al 31-12-2024 y aplicable hasta la siguiente renovación del seguro. Consulta el resto de tarifas disponibles. 4. Recibo de la prima (con impuestos y recargos incluidos) por asegurado de 0 a 24 años y mes, para nuevas contrataciones de Adeslas Extra Negocios NIF con hasta 2 asegurados, realizadas del 1-1-2024 al 31-12-2024 y aplicable hasta la siguiente renovación del seguro. Consulta el resto de tarifas disponibles. 5. Recibo de la prima (con impuestos y recargos incluidos) por asegurado de 0 a 24 años y mes, para nuevas contrataciones de Adeslas Extra Negocios NIF con 3 o más asegurados, realizadas del 1-1-2024 al 31-12-2024 y aplicable hasta la siguiente renovación del seguro. Consulta el resto de tarifas disponibles. 6. Recibo de la prima (con impuestos y recargos incluidos) por asegurado para nuevas contrataciones de Adeslas Dental Max con 3 o más asegurados realizadas del 1-1-2024 al 31-12-2024 y aplicable hasta la siguiente renovación del seguro. Consulta el resto de tarifas disponibles. Información sujeta a las condiciones de contratación y suscripción, así como a la fiscalidad vigente.